

# *Encuesta revela aumento de desaprobación al gobierno uruguayo*

---



**Foto: Yahoo noticias.**

Montevideo, 8 jun (RHC) La desaprobación al gobierno uruguayo, presidido por Luis Lacalle Pou, creció de 16 a 40 por ciento en 27 meses, de acuerdo con una encuesta difundida este miércoles en Montevideo, la capital.

A cargo de la firma Cifra, la muestra presentó, además, un resultado de 50 por ciento de ciudadanos participantes que aprueban la gestión del mandatario y 10 restante sin ninguna definición.

Cifra indicó que si se considera al sector de personas que lo votaron para presidente, se registró una adhesión de 82 a 74 por ciento, una pérdida de ocho puntos dentro del propio oficialismo.

Entre los votantes de la coalición de derecha en el poder 74 por ciento aprueba su gestión y 14 la desaprueba, mientras en la oposición apenas 15 por ciento tiene un juicio positivo, y casi 8 de cada 10 una opinión negativa.

La encuestadora resalta que la desaprobación fue constante, sin altibajos, incluso aumentó sistemáticamente a lo largo del gobierno de Lacalle Pou, desde un nivel inicial de 16 hasta el actual de 40 por ciento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/290100-encuesta-revela-aumento-de-desaprobacion-al-gobierno-uruguayo>



**Radio Habana Cuba**